



¿Austeridad? Esto destinó el INE en el anteproyecto de presupuesto para las elecciones presidenciales 2024

El Consejo General avaló el anteproyecto de presupuesto que le enviará al Congreso para su análisis y posible aprobación

Por Fernanda López-Castro

19 Ago, 2023

Escuchar

Compartir



El Consejo General del INE aprobó la propuesta de presupuesto por más de 23 mil mdp. | INE

El Consejo General del **Instituto Nacional Electoral (INE)** aprobó por unanimidad el **Anteproyecto de Presupuesto** para el ejercicio fiscal del 2024, por un monto de **23 mil 757 millones 453 mil 846 pesos**, los cuales se dividirán en los gastos para la operación general del organismo y en realizar proyectos especiales, entre ellos las elecciones federales y locales.

Piden a Cámara de Diputados a analizar y valorar con objetividad el presupuesto

El consejero Jaime Rivera Velázquez hizo un llamado a que la Cámara de Diputados analice y valore "con objetividad este presupuesto, sin prejuicios, ni supuestos falsos".

Resaltó que la misión del INE en el proceso electoral 2024 es de una magnitud y complejidad que no debe subestimarse, por lo que "debe contar con los recursos necesarios para cumplir esa misión a plenitud con eficiencia y certeza".

"Todos los actores políticos y, en especial la Cámara de Diputados, deben actuar con responsabilidad", aseveró.